

# HAFENRUNDFAHRTEN



Herzlich Willkommen im Hamburger Hafen!

# HARBOUR CRUISES



Joins us on the River Elbe!



Schiffsvermietung  
**BARKASSEN-MEYER**

1919  
2019

*...es geht wieder los!*  
*...we're back!*



05 | 2020-A1



Bei den St. Pauli Landungsbrücken, Br. 2+6  
**barkassen-meyer.de**

# GROSSE HAFENRUNDFAHRT

1 Stunde

**Der Klassiker ...täglich anders, immer wieder gut und weiterhin begehrt**

Je nach Tide und Tagesaktualität fahren unsere Barkassen und Fahrgastschiffe mit Ihnen zu den schönsten und interessantesten Ecken des Hamburger Hafen: UNESCO Welterbe Speicherstadt mit seinen Fleeten (tideabhängig), Hafencity, Elbphilharmonie, viele bekannte und unbekannte Brücken, Schleusen und Containerterminals, die Docks von Blohm + Voss, Containerschiffe, Frachtgutschiffe und vieles mehr erleben Sie mit uns auf Tour. Sachkundige und „launige“ Erklärungen in deutscher Sprache erhalten Sie durch unsere Schiffsführer.

## Abfahrtszeiten\*

(\*Änderungen vorbehalten)

### Donnerstag – Sonntag

zur vollen Stunde

11:00 – 14:00 Uhr

### Freitag + Samstag

zur vollen Stunde

11:00 – 15:00 Uhr

## Departure time\*

(\*subject to modifications)

### Thursday – Sunday

on the hour

11:00 a.m. – 2:00 p.m.

### Friday + Saturday

on the hour

11:00 a.m. – 3:00 p.m.

## Preise

Erwachsene

18.00 €

Kinder (4-14)

9.00 €

Ermäßigt

(Auf Nachfrage/Nachweis)

13.00 €

## Tickets

Adults

Children (4-14)

Discounts

(On request/evidence)

# GRAND HARBOUR TOUR

1 Hour

**The classic tour ...different every day, but always worth it and still a must see.**

Depending on the tides and special events our ships bring you to the most beautiful and interesting spots in the harbour, including UNESCO World heritage Speicherstadt with its fleets (depending on the tides), Harbour City, Elbphilharmonie, to many bridges, the locks of Blohm & Voss, shipyards and container terminals. See the impressive container vessels and the smaller freighters. Our skipper and his crew will entertain you with their funny comments in German.



info@barkassen-meyer.de



040 - 31 77 37 0